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会 議 録 

１ 会議名 

  令和５年度第７回清里区地域協議会 

２ 議題（公開・非公開の別） 

⑴  報告事項（公開） 

・自主的審議事項の進捗状況等について 

⑵  その他（公開） 

３ 開催日時 

令和５年１０月２６日（木）午後３時００分から午後３時２０分まで 

４ 開催場所 

清里区総合事務所 ３階 第３会議室 

５ 傍聴人の数 

  １人 

６ 非公開の理由 

  ― 

７ 出席した者（傍聴人を除く。）の氏名（敬称略） 

・委 員：古澤文夫（会長）、山川正平（副会長）、竹田恵理子、羽深正、向橋マチ子、 

     佐々木勝峰、保坂幸男、堀川敏子、松永誠一、桑原正史、笹川重作、横山芳一 

・事務局：清里区総合事務所 佐藤所長、岩崎次長、横山市民生活・福祉グループ長

（併教育・文化グループ長）、近藤班長、田村主査 

８ 発言の内容（要旨） 

【岩崎次長】 

会議の開会を宣言 

上越市地域自治区の設置に関する条例第８条第２項の規定により、委員の半数以上の 

出席を確認、会議の成立を報告する。 

【古澤会長】 

  挨拶 

【佐藤所長】 

  挨拶 

【古澤会長】 

  会議録の確認を保坂幸男委員にお願いする。 
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  それでは、次第４「報告事項」に入る。 

  自主的審議事項の進捗状況等について事務局から説明を求める。 

【近藤班長】 

  前回の地域協議会では、委員間での共通認識を図りながらテーマに対する現状把握と

課題等の整理を行っていただき、課題となるものが見えてきたのではないかと思う。 

  今回は、課題に対する原因の調査分析を進めていただき、次回以降は課題に対する具

体的な解決策を協議いただく予定としている。 

  本日は、前回の地域協議会で議論いただいた内容を再確認するという意味で、前回の

内容を振り返るとともに、今回の議論では「課題に対する原因は何か。」「調査分析を進

めていく上での手法はどのようにすればよいか。」など、議論する内容について何をどこ

まで進めるかといった到達点や目標を、それぞれの座長から発表をお願いし、この会が

終わりましたらそれぞれのグループに分かれていただき、議論をお願いする。 

  今後の自主的審議の進め方については、本日同様に会議の中で前回の振り返りと議論

するにあたって何をどこまで進めるかといったことを発表いただき、進めさせていただ

きたいと考えている。前回の議論において、課題が明確になっていないグループについ

ては、課題を整理してから、「課題に対する原因の調査分析」を進めていただきたいと思

う。 

【古澤会長】 

  ただ今、事務局から説明があったとおり、それぞれの座長から前回の振り返りと、今

回議論する内容の報告をお願いする。 

  この会が終わったら、２つのグループに分かれて自主的審議事項の議論をお願いする。 

【山川副会長】 

  前回、坊ヶ池周辺の施設・資源を利用しながら清里区全体の活性化を図るため、ビュ

ー京ヶ岳の運営や利用状況をはじめ地域住民のニーズなど、いろいろな視点から実態を

調査するほか、櫛池隕石落下公園や地域にある史跡などを周遊すること等で活性化を図

れるのではないかという意見がでた。 

今回は、課題に対しての原因調査と先般、視察研修した際にビュー京ヶ岳の運営を担

当している皆さんから直接実態等を聞いたので、それを参考にどのように活性化してい

けばいいのか議論したい。 

【堀川委員】 

  子育て世帯、高齢者世帯が安全で安心して暮らせる環境の整備では、現状について話
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し合いをしながら、課題としてあがったのは、子育て世帯にとって子どもが病気や感染

症等で一定期間、登校・登園自粛により通えないと親の負担が大きく共働き世帯は苦労

しているのではないかということ。病気や具合が悪くなった時の対応として、子どもを

預かり面倒を見てくれるところはあるが、なかなか現状は利用しにくい。身近に利用し

やすい仕組みがあるとよい。子どもが保育園等で熱を出した場合に、親の代わりに受診

してくれる制度があると聞いているが、それが定着しているかどうかは大事なことであ

る。また、地域協議会委員が放課後児童クラブの仕組み等を知らないという現状がある

ので、児童クラブの仕組みを知るべきである。 

  高齢者世帯については、降雪期に玄関から道路までの除雪が困難な世帯や私有地の草

刈りや防除作業が困難な世帯が増えてきている。また、詐欺や事件事故に巻き込まれな

いように見守りや防犯対策が必要になっている。男性の場合、気軽に集える場もない。

地域の中で高齢者と交流していくことが孤立させないことにつながる。 

  今日は、何が最重要なのかについて検討する。 

【古澤会長】 

  次第５「その他」に移る。 

  次回の令和５年度第８回清里区地域協議会について、１１月３０日（木）午後３時か

ら、清里区総合事務所第３会議室で開催したいと思うが、よろしいか。 

(委員了承)               

【古澤会長】 

その他、皆さんから何かあるか。 

【岩崎次長】 

配布物の説明 

【古澤会長】 

その他、皆さんから何かあるか。 

ないようなので、以上をもって第７回地域協議会を終了する。 

最後に山川副会長から、閉会の挨拶をお願いする。 

【山川副会長】 

  閉会の挨拶 

９ 問合せ先 

清里区総合事務所 総務・地域振興グループ 

℡025-528-3111(内線225) 
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E-mail：kiyosato-ku@city.joetsu.lg.jp 

１０ その他 

  別添の会議資料も併せてご覧ください。 
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